
平成２５年１１月１４日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 地域交通利用助成事業について 

 ・拠点を町外の病院にまで広げてもらえないか。 

    ⇒ 利用者の方からも意見をいただいていますので、これらの意見を踏まえて検討

していきたいと思います。 

 

２ 枯れ木の焼却について 

・自治会の共同作業で排出される枯れ木等の焼却について、消防署へ届け出を行ったが

役場への届出・許可を受けるといった手続も必要であったか。 

⇒ 野焼きは原則禁止ですが、今回のような場合は例外的に認められています。消

防署へ必要となる届け出は、火災と紛らわしい行為等を署が把握するための届け

出です。町への届け出は、焼却を認めるためのものではなく、海岸清掃について

手数料を支払する関係で報告をいただくものです。 

 

３ 太陽光発電について 

・予定されている太陽光発電の意見交換会は、どのような内容を予定されているか。儲

かるかどうかの試算の話もあるか。試算の根拠も示してほしい。 

    ⇒ 全体としては町の今後の方針について説明したいと考えています。試算につい

ては色々なパターンを示す予定です。採算が取れてメリットがこれだけあるとい

った説明をしたいと思います。根拠の説明資料も準備したいと思います。 

 

４ 除雪について 

 ・計画では除雪しないこととなっている地区内にある道路の除雪をお願いしたい。通学

路にもなっている。地区内の別路線の除雪を止めてでもこの部分の除雪をお願いした

い。 

⇒ 除雪可能業者も手一杯で難しい状況ですが、取り止めることができる路線を含

め個別に検討させてください。 

 

５ 地区内にある廃業パチンコ屋について 

・パチンコ屋の廃屋の看板が先日の大風で飛ばされた。風向きによっては県道へ飛んで

いくといった危険な状況にもなり得た。所有者への連絡も試みたが連絡ができなかっ

た。行政としての力添えをお願いしたい。 

⇒ 状況等を確認し、県道管理者の県にも相談したいと思います。 

 

６ 消防出初め式について 

・自治会長への通知だけでなく、自衛消防団への通知も出される予定か。 



⇒ 先日開催した自衛消防団長の会議の中でお知らせしたところです。 

 

７ 福祉推進員について 

・福祉推進員の推薦にあたり、推進員の役割が分かる資料の提供をお願いしたい。 

⇒ 内容を確認していただける資料を後日送付します。役割としては社会福祉協議

会で何をということの指定はしておらず、各自治会の中で福祉に関わることに当

たっていただくこととしています。 

 

７ 廃業会社の廃屋について 

・地区内にアスベストが使われていた廃屋（工場）がある。所有者は県外にいるが、所

有者に対し文書をもって町から改善を要望してほしい。 

⇒ 防犯の観点で所有者へ対応を求めていきたいと思います。また、該当物件は競

売を行っているところです。 

 

８ 人権学習会について 

・以前の町議会で、対象を同和地区の生徒に限った学習会を廃止するようにとの発議が

あった。あらゆる差別を解消するため、町内の学校に便利の良いところに学習場所を

設置し、町内全ての小中学生を対象に均等に行うべきという主旨であったと思うが、

これを受けてどのような方針で進められるのか。 

⇒ 同和問題の差別は残っている認識ではありますが、今の体制のまま続けるとい

うことではなく町全体として取り組んでいけるよう進めたいと思います。その一

つとして、大栄文化センターを町の人権の拠点とし、ここを中心に町内一円をカ

バーしていくことを考えています。 

 今年度の地区学習会については、教育学習・仲間づくり・人権学習を三本柱に

実施しています。教育方針としては、学校で力をつける。仲間づくりについては

児童館で行う。人権学習は学校での人権学習と関連付けて行うこととしています。

また、地区の子ども達に限らず地区外の子ども達も広く受け入れることとしてい

ますが、場所については、適当な場所の確保ができず従来どおり児童館・文化会

館・文化センターでの実施となっています。地区外からは１名の申込みがありま

したが送迎の問題で参加が難しくなり、現在は地区の子どものみの参加に止まっ

ています。 


